



# いいのしょうがっこう 飯野小学校だより

がっこうもくひょう  
学校目標

いばしょ いよく はぐく  
すべての子どもたちに居場所をつくり、生きる意欲を育む

2026(令和8)年1月28日(水) No.23

## 第4回学校運営協議会を開催しました

1月13日(火)に令和7年度第4回学校運営協議会を行いました。

3学期当初の子どもたちの学習の様子を参観していただき、少し早いですが、今年度の学校の取り組みについて1年間を振り返るとともに来年度の学校行事について協議していただきました。

主な内容は、以下のようになります。



- 1年生が落ち着いて座り、先生の指示にもしっかりと対応していく成長を感じられた。拳手している子も多く、元気に過ごせている。発言した内容が間違っていても、周りの子が受け止めてくれる雰囲気があった。
- ペア学習も取り入れ、子どもの新たな発想を引き出す工夫がみられた。
- 低学年で活動時間がわかるようにタイマーを活用して視覚化していた。時間の感覚を身につけられてよい。
- 6年生の廊下の掲示してある学年目標の言葉が素敵だった。また、ギャラリーのぽかぽか言葉も人権を大事にする活動が伝わってくる内容だった。
- 6年生が稻生高校と交流授業後のやり取りをしている掲示物を見て、キャリアモデルとして、「こんな高校生になりたいな」とイメージできる取組がよかったです。
- 3学期は、各学年で次の学年に向けて、学習の定着に力をいれてほしい。
- 通常の日課から変更しているのはなぜか。  
→ 長期休業後は子どもたちが学校生活に慣れることができるようになると標準授業時数を確保した上で実施している。また、先生方の働き方改革の面からも実施している。
- スクールパークの背丈の低い木の撤去が必要ではないだろうか。  
→ 撤去しようとボランティアの方にもご協力いただいたが、非常に労力がかかる上に撤去後の整地などの課題があるため、今後撤去方法などを検討していく必要がある。